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Herr Jetschmanegg berichtet über zwei Tagesordnungspunkte, die in der letzten Beratung be-
handelt wurden. Zum einen ging es um den Stand der Erarbeitung des Flächennutzungsplanes 
und zum anderen um den Sachstand zu den bestehenden bzw. sich in Bearbeitung befindlichen 
B-Plänen in den neuen Ortsteilen. Bezüglich der B-Pläne wurde den Ortsbürgermeistern Material 
zum Stand und zur Entwicklung übergeben und sie wurden gebeten, diesbezüglich Vorschläge 
zur Prioritätensetzung einzubringen, die in einer entsprechenden Vorlage Berücksichtigung fin-
den sollen. Bei dem Flächennutzungsplan handele es sich um einen Vorentwurf, der mit den 
Ortsbürgermeistern besprochen wurde. Auch hier gab es die Bitte, Anregungen und Hinweise zu 
geben und bei Bedarf individuelle Gespräche mit dem Fachbereich zu vereinbaren. 
 
Herr Dr. Scharfenberg fragt nach dem Stand der Beratung des Berichtes über die Zusammenar-
beit mit den Ortsbeiräten. Herr Jetschmanegg antwortet darauf, dass derzeit die Bemerkungen 
und Anregungen aus den Ortsbeiräten eingearbeitet werden und der Bericht in der Sitzung des 
Hauptausschusses am 30.11.2005 vorgelegt werde. Dazu sind die Ortsbürgermeister einzula-
den. 
 
 

 


